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南京沪江复合材料股份有限公司 

关于接待机构投资者调研情况的公告 

 

本公司及董事会全体成员保证公告内容的真实、准确和完整，没有虚假记载、

误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连

带法律责任。 

 

南京沪江复合材料股份有限公司（以下简称“公司”）于 2022 年 12月 14

日接待了 1家机构的调研，现将主要情况公告如下： 

一、 调研情况 

调研时间：2022 年 12月 14日 

调研形式：现场调研 

调研机构：杭州兼济投资管理有限公司 

上市公司接待人员：董事兼总经理章澄先生、董事兼副总经理章洁女士、董

事会秘书詹璇女士 

 

二、 调研的主要问题及公司回复概要 

问题 1：请简单介绍一下今年的业绩？ 

回答：在疫情反复和原材料价格上涨的大环境下，尤其是今年上半年上海

疫情，对公司下游客户影响很大，公司作为供应商也受到了很大影响。下半年

市场开始慢慢回暖，公司业务也随之有所好转，具体请之后关注公司的 2022

年年度报告。 

问题 2 ：请介绍一下 2023年的市场情况？ 

回答;今年下半年，尤其是 12月份，国家对疫情政策调整后，市场将会更

快地得到恢复。公司三家全资子公司，南京沪汇包装科技有限公司、南京沪溧

工业包装有限公司和惠州沪江新材料有限公司的新建项目，将在 2023-2024年



陆续投入生产，投产后产能将翻倍。公司一直在为市场恢复和繁荣做好准备。

外部市场行情在不断变化，公司将会尽最大努力达到预期目标。 

问题 3：巴斯夫在广东建厂对公司有什么影响？ 

回答：今年 9 月，巴斯夫集团在广东湛江投资 100 亿欧元的巴斯夫（广东）

一体化基地项目举行全面建设暨首套装置投产仪式。这是德国企业在华投资规模最

大的单体项目，也是巴斯夫迄今为止最大的海外投资项目。目前该项目部分已

经投产，我公司已经开始向其供货。 

除此以外，埃克森美孚广东惠州乙烯项目，总投资约 100 亿美元，主要建

设 160 万吨年产能乙烯等装置。该项目是国家首批七大标志性重大外资项目之

一，也是美国企业在华独资建设的首个重大石化项目，一期计划 2024 年建成投

产。 

作为公司长期的战略合作伙伴，巴斯夫、埃克森美孚在华的这些重大投资

项目，将给我公司带来很大的业务量和销售额的增长。 

问题 4：请简单介绍一下公司新产品开发方向，包括新能源方面？ 

回答： 在双碳和环保的大背景下，公司新产品研发方向以绿色环保为主。

比如公司研发的聚烯烃金属化膜已通过《T/CRRA 0302-2020塑料制品易回收易

再生设计评价通则》，意味着聚烯烃金属化膜是可回收再利用的塑料薄膜，这是

塑料薄膜市场追求的目标，我们已经走在了前沿。聚烯烃金属化膜是公司自主

知识产权，已通过国际 PCT专利认证，今年还获得了《中国包装联合会 2022年

度包装行业科学技术三等奖》。聚烯烃金属化膜与传统铝塑复合膜相比，性能相

当，同时可以回收再利用，可以用来替代传统铝塑复合膜制作塑料软包装。目

前公司已将该产品推向市场。 

据研究机构 EVTank 预测，2030 年之前全球锂离子电池出货量的复合增长

率将达到 25.6%，到 2030年总体出货量或将接近 5TWh。 

快速增长的下游应用带动电池企业不断投资扩建，据高工锂电统计，2021

年动力及储能电池投扩产项目 63 个（含募投项目），投资总额超 6,218 亿元，



规划新增产能超过 2.5TWh，动力及储能电池项目密集投扩产，将进一步带动上

游材料需求。 

公司在锂电池材料包装市场有良好基础，现有锂电池材料包装研发项目，

目前正处于环评阶段。 

问题 5：聚烯烃金属化膜成本如何？ 

回答：用聚烯烃金属化膜做成的包装，质量轻，总体来说，成本是低于传

统铝塑复合膜的。 

问题 6:公司做医药、食品包装吗？ 

回答：公司为医药和食品包装生产商提供中间品包装材料，不做终端产品

包装。 

 

 

 

 

 

南京沪江复合材料股份有限公司  

董事会  

2022 年 12 月 16 日  
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